

Gaceta de La Solana

Edita: Ilustre Ayuntamiento
de La Solana

Director: Paulino Sánchez

Redactor-Jefe: Aurelio Maroto

Redacción: Gabriel Jaime

Distribución gratuita:

7.700 ejemplares

Redacción y Administración

c/ Sagrario, 1

13240 La Solana

926 631 517 / 926 633 038

www.lasolana.es

radio_horizonte@hotmail.com

Realización



Editorial MIC

Tel.: 902 271 902

www.editorialmic.com

Cierre de edición de este número:
2 de septiembre de 2013

Depósito Legal: CR 1226/1990



Visita la web de tu Ayuntamiento



EL BUEN MOMENTO DEL SECTOR AGRÍCOLA

Cuando al verano oficial le queda su recta final, la vendimia se ha generalizado, algo que viene siendo habitual desde hace algunos años. Atrás quedan los tiempos donde la recolección hacia el 29 de septiembre, día de San Miguel.

No es necesario mirar muchas décadas atrás para comprobar los cambios que la viticultura y la vinicultura han experimentado en nuestra tierra manchega. En otoño era corriente el trajín de carros y galeras primero, y luego de remolques por las calles, dejando en el ambiente ese proverbial olor a mosto que dejaba la fermentación de las muchas bodegas salpicadas por toda la población. Todo pertenece al pasado.

La vendimia se parece en poco a la de hace años, lo mismo que el producto final de esa campaña, el vino, totalmente diferente al de antaño. Cada año son menos las cuadrillas de vendimiadores que se observan en los cortes; han dejado paso a las máquinas que recogen las uvas en las denominadas "espalderas".

Pese a esos cambios, la agricultura continúa siendo un importante motor

para la economía solanera. Aunque en años no muy lejanos se ha pasado por recolecciones en las que no se llegaba a alcanzar el coste de producción, ha habido un cambio de ciclo. El año pasado, el precio que alcanzó la uva experimentó un alza considerable, como no se conocía desde hacía tiempo.

La situación de crisis económica que tan desfavorablemente ha pesado en otros sectores, léase el textil y la construcción, que pasaron de sustentar a un porcentaje muy elevado de familias de la localidad a incrementar notablemente las cifras del paro. La agricultura ha resistido. Pese al difícil momento, el campo ha sostenido en La Solana un buen número de puestos de trabajo, aunque en parte haya visto mecanizadas determinadas recolecciones.

De ahí la importancia que debe seguir teniendo el sector agrícola, aunque haga falta seguir incidiendo en la comercialización, tal vez la asignatura pendiente. Es lo único que, a la larga, servirá para incrementar el precio de los cultivos, lograr el valor añadido y, en consecuencia, aumentar el número de puestos de trabajo. *

SUMARIO

4-5 EL TEMA: Vísperas de otra buena cosecha
6-7 25 AÑOS DE RADIO
8 HA SIDO NOTICIA
10-13 FERIA 2013
14-20 HA SIDO NOTICIA

22-23 REPORTAJE:
El Lobillo sigue vivo
24 SUCESOS Y ENTIERROS
25 POLÍTICA
26-28 REPORTAJE:
Sí quiero... pero menos

29 CULTURA
30-31 REPORTAJE: Ventura Candelas
32-34 PALCO TAURINO
36-39 LA GACETA DEPORTIVA
40 CARTAS AL DIRECTOR
41-42 FOTOS DE ANTAÑO